
ЗНАКОМСТВО С ПРЕЗИДЕНТОМ
Новый учебный год студенческий актив ИФМИЭО встретил с новым 

президентом. Им стала студентка 5 курса Дарья Олешко. О том, как ей 
работается в этом звании, Дарья рассказала корреспонденту «Матрицы».

– Как ты попала в актив ИФМИЭО?
– Еще до поступления в университет 

я работала в детском лагере дневного 
пребывания, который был организо-
ван на базе отдела по делам молодежи. 
Организация мероприятий, активное 
участие в происходящем – такая дея-
тельность мне по душе. Естественно, 
на первом курсе студенческая жизнь 
института поглотила меня целиком. 
Когда я поступила на первый курс, 
адаптив не проводился, но у нас были 
замечательные кураторы, которые в 
свободное от учебы время организовы-
вали разные игры для первокурсников. 
Как-то я придумала одну из таких игр, 
после этого куратор пригласил меня 

в актив. Актив – это не только развлече-
ние, как кажется со стороны, это труд.

– Активист – какой он, по-твоему?
– Активист – это человек, прежде 

всего, ответственный, трудолюби-
вый, коммуникабельный. К тому же 
он культурный, воспитанный и добро-
сердечный. Это немаловажно, ведь 
мы часто общаемся с детьми, в любой 
ситуации должны уметь держать себя 
в руках и, конечно же, сохранять пози-
тивный настрой.

– Сколько времени у тебя отнима-
ет работа в активе ИФМИЭО?

– Не сказала бы, что очень много. Сбор 
актива проходит раз в неделю, иногда 
дополнительно проводятся репетиции.

– Как тебя выбрали президентом?
– Если честно, то все было решено 

без моего ведома. В тот день, когда 
проходило голосование, я отсутствова-
ла: работала в летнем лагере. А когда 
приехала на адаптив первокурсников, 
меня поставили перед фактом: «Ты бу-
дешь президентом актива института». 
Это очень ответственная должность, но 
я надеюсь оправдать оказанное мне до-
верие.

– Изменилось ли что-нибудь в от-
ношениях с ребятами?

– Нет, все по-прежнему. Как рань-
ше дружили, так и сейчас все дру-
жим. Отношения в группе теплые, 
в коллективе атмосфера добрая и уют-
ная.

– Какое мероприятие можно на-
звать самым интересным из тех, 
что проходят в ИФМИЭО?

– Сложно выделить что-то одно: у 
нас много ярких и необычных собы-
тий. Но вот недавно, например, про-
шла ярмарка международной кухни, 
посвященная Международному дню 
студента. В нашем институте учатся 
студенты разных национальностей, 
у них есть чему поучиться, в том числе 
и кулинарии. Было очень интересно и 
вкусно.

– Расскажи о благотворительной 
деятельности актива?

– Уже второй раз мы проводили ак-
цию «Подарок приюту для бездомных 
животных» – собрали очень много ве-
щей, 120 килограммов корма для со-
бак и кошек и отвезли все это в Ново-
сибирский городской приют. Питомцы 
были нам очень рады! Одно из самых 
любимых наших мероприятий – «По-
дарок детскому дому». Мы проводили 
его и в этом году. Обычно подарки со-
бираем очень интересные: кто-то при-
носит канцелярию, игрушки, денежные 
средства, одежду, даже шоколадки.
В общем, кто чем может, тем и помо-
гает. После завершения сбора мы всем 
активом выезжаем в детские дома. Там 
мы не только дарим подарки, но и про-
водим развлекательные мероприятия: 
разыгрываем сказки для детей, про-
водим конкурсы и кругосветки. Дети 
счастливы – а это все, что нам нужно.

– Что бы ты пожелала редакции га-
зеты «Матрица» и ее читателям?

– Редакции я желаю процветания, 
«попутного ветра», пусть вашей даль-
нейшей работе сопут-
ствует успех.  А чи-
тателям – море улы-
бок и радости. Не 
хандрить! Сохранить 
теплое летнее настро-
ение до самой сессии, 
ведь она уже не за го-
рами.
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